
Zwei "Geschwister"

Beitrag von „Thomas“ vom 1. Juni 2017, 07:09

Hallo Sabine,

die sind sich wirklich unheimlich ähnlich. Aber ist ja nicht schlimm weil beide sehr schön sind.

Sozusagen eine gelungene, wenn wohl auch nicht beabsichtigte Nachzüchtung 

Viele Grüße

Thomas

P.S. Ich hab sie mir jetzt noch mal länger angesehen und jetzt gefällt mir die linke doch 
deutlich besser. Die Blüte wirkt fülliger 
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